

# 看護部だより vol.5

NURSE 令和2年6月24日



やっと外出自粛が解除されたのも束の間・・・

梅雨入りの季節となり、野外で思いっきり体を動かすこともままなりません、  
こんな時こそ思い積読していた本を読む毎日です。  
皆様はいかがお過ごしでしょうか。

### <病棟紹介>

当院は3階病棟・4階病棟があり、  
今回は3階病棟を紹介します。

新年度を迎えて2ヶ月が経過しました。  
今年度も3階病棟ではスタッフ全員が1年の目標を  
**漢字一文字**に込めて日々、看護ケアを努めており  
ます。写真の通り、病棟に掲示しておりますが、それ  
ぞれスタッフ個性がみられ、患者様にご好評いただい  
ております。

一つご紹介

## 「向」

あなたの方を向いてお話を聞きます。  
いつも全力で向き合います。



素敵ですね。  
私も見習いたいと思います。



最後に...

### 今年度入職した新人さんをご紹介

『入職し3か月目に入りました。毎日先輩方に教えていただきながら、徐々にできることも増えてきたように感じます。元々別の仕事をしていたのですが、転職し看護師になりました。大変な事もありますが、患者様が元気になり、笑顔で退院していく姿を見ると、やっぱり看護師になってよかったな、と思います。皆様に頼っていただける、1人前の看護師になれるよう頑張ります。』

『着実に仕事を学んで、安らぎを与えられる看護をします。』

『技術や知識の習得のため日々学んでいき、笑顔を忘れず患者さんに寄りそった看護を行っていきけるよう頑張っていきたいです。』



笑顔が素敵な新人看護師3名です。  
フレッシュな新しい空気を吹き込んでくれています。  
新人さんと共に患者さんが元気で退院できるよう看護師一同、努めてまいります。

看護部ホームページもご覧ください。  
[nekoyama.jp/nurse/aboutus/](http://nekoyama.jp/nurse/aboutus/)